Assemblée générale ordinaire en date du 1 Septembre 2007

Procès verbal

Le 1er septembre 2007 à 12h30, les membres de l'association ABC&T se sont réunis au siège social en assemblée générale ordinaire, sur convocation du président.

L'assemblée désigne comme président de séance, Mr Stéphane Chrétien et comme secrétaire, Mme Yanie Cheviet.

Les membres de l'assemblée, ainsi que le Directeur Scientifique, Philippe Huetz, invité à la séance, ont émargé la feuille de présence en entrant en séance.

Les membres présents sont au nombre de 2 sur un total de 5 composant l'association. Deux se sont excusés au préalable de leur absence (Pierre-Michel Dépinoy et Guillaume Herlem), Anne-Marie Gagliardi ne s'est pas excusée.

Le président rappelle l'ordre du jour :

- O Bilan financier
- O Actions entreprises à cette date
- O Point sur les travaux et news scientifiques
- O Projets, idées, perspectives...

Enfin, la discussion est ouverte, dont voici le résumé.

Présentation du bilan financier des 8 premiers mois (Yanie Cheviet) :

Les dons et cotisations se sont élevés depuis la création de l'association à 1410 euros. Il reste en caisse à ce jour 845,24 euros.

Philippe Huetz a présenté toutes les actions menées à ce jour (résumé) :

- Création du site Internet de l'association ;
- Ouverture d'un compte au Crédit Coopératif;
- Elaboration d'une brochure et obtention de 500 brochures de Bureautique Service ;
- Validation du statut d'intérêt général par la Direction Générale des Impôts de Besançon;
- Mise en place de la formule "chèques emploi associatif";
- Diverses prises de contact : mairie (Didier Gendraud : obtention d'un PC du Centre pour les Handicapés au Travail pour le travail de Secrétariat, Didier Sikkink), Conseil Régional (Antoinette Gillet), Ligue contre le Cancer de Montbéliard (Mme Monnier), Conseil Général (Paul Cheviet, Marie-Christine Dornier) pour des soutiens financiers. Egalement les Professeurs Jean-François Bosset (Président de la Ligue contre le Cancer, Besançon) et Pierre Oudet (Coordonateur du cancéropôle du Grand Est). Les dossiers sont en cours.

- Nombreuses prospections pour obtenir des dons : Maty, Assurances AGF, Géant Casino, Carrefour, Crédit Municipal, Crédit Mutuel, Banque Populaire, BNP Paribas, Fondation de France, Fondation pour la Recherche Médicale, Luc Besson, etc. Toutes les demandes ont été négatives pour l'instant.
- Rédaction d'un article de presse sur l'assocation (journaliste : Dahmane Soudani), paru le 30 juillet 2007 dans Le Pays et Le Progrès.

Philippe Huetz a présenté les projets et les perspectives (non exhaustif) :

- Rénovation du site Internet de l'assocation en SPIP, enrichissement de la base de données ;
- Plan de communication (articles de presse, radio);
- Recherche d'appuis d'universités étrangères du domaine de la chimie et biologie computationnelles;
- Demande de subvention et d'un local pour l'assocation à M. le Maire, Jean-Louis Fousseret;
- Développement d'une collaboration avec l'université de Penang (Malaisie);
- Projets d'achat de supercalculateurs (PS3, Tesla...);
- Mailing sociétés biopharmaceutiques ;
- Futurs contacts.

Enfin, Philippe Huetz a présenté quelques découvertes récentes dans le domaine du cancer : infidélité de transcription, cellules souches à l'origine de tumeurs, piste métabolique (dichloroacétate).

La séance a été levée à 16h30.

Signature, après lecture, par le président et la secrétaire :

La secrétaire, Yanie Cheviet

Le président, Stéphane Chrétien

